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Compte rendu de la réunion du 22 juin 2017 

 

Participants Fonction Présent 

Alain FAUCONNIER 
Maire de Saint-Affrique / Président de la Communauté de communes 

du Saint-affricain, Roquefort et Sept Vallons 
Oui 

Brigitte CAUSSAT Adjointe déléguée au social et à la solidarité Excusée 

Marie-José PALIES Adjointe déléguée à l’éducation, la vie associative, la culture et le sport Oui 

Véronique BLANC Conseillère déléguée à la prévention et à la santé Oui 

Michel BERNAT Maire de Vabres Oui 

Claudine IACOVO Adjointe au maire de de Vabres Oui 

Marie-Agnès LAVABRE Angéiologue Non 

Ehmad LOUCIF Cardiologue Non 

Amandine JUTAND  Diététicienne Non 

Philippe CANAC Gastro-entérologue Non 

Michel RAUX Gastro-entérologue Non 

Hélène BERTRAND Orthophoniste Non 

Anne-Marie BOCHER Orthophoniste Non 

Hélène IZARD Orthophoniste Non 

Régine MANIA Pédiatre Non 

Eliza CONAN Podologue Oui 

Julien DUFRENNE Podologue Oui 

Sabine SERRES Podologue Non 

Nathalie BEYSSIERE MOYSSET Psychologue Non 

Virginie SOLIER FRAYSSENET Psychologue Non 

Agnès ANDREO Dentiste Non 

Yannick BERTRAND  Dentiste Non 

Corinne DEDIEU ARAOU Dentiste Non 

Michelle DUNESME ESTORS Dentiste Non 

Pauline MERCIER Dentiste Non 

Agnès SICARD Dentiste Non 

Julia SOULIER Dentiste Non 

Romain VILLET CIVARELLI Dentiste Non 

Lucile BERTRAND Ostéopathe Oui 

Jérôme CONDROYER  Ostéopathe Non 

Karine DONNADIEU BERNARD Ostéopathe Non 

Christine HUON  Ostéopathe Non 

Mathilde VALLAEYS Ostéopathe Non 

Corentin DAVY Sport Non 

Cédric RIGAL Sport Non 

Jean CANAC Généraliste Non 

Didier DE LA BRUSSE  Généraliste Non 

Elsa ESCRIBA Généraliste Non 

Olivier FONTAYNE Généraliste Oui 

Guillaume LECONTE Généraliste Oui 

Céline LECONTE Généraliste Non 

Adeline LIQUIERE Généraliste Oui 

Pierre PELORJAS Généraliste Non 

Hélène PESSAYRE Généraliste Non 

Francis PILLANT Généraliste Oui 
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Participants Fonction Présent 

Marion PONS  Généraliste Non 

Xavier SICARD Généraliste Non 

Pascal SOUDAN Généraliste Non 

Valéry VERDIER  Généraliste Oui 

Florence ARVIEU  Infirmière Oui 

Vanessa BENABENQ  Infirmière Non 

Asmaa BENRAKIA Infirmière Non 

Christine BERNAT  Infirmière Oui 

Sandrine BOUDES BERNARD Infirmière Non 

Patricia BOYER Infirmière Oui 

Stéphanie BRENGUES Infirmière Oui 

Béatrice CARCENAC Infirmière Non 

Bénédicte CAU Infirmière Oui 

Frédéric CAUCHI Infirmière Non 

Philippe CHEYRON Infirmier Oui 

Bénédicte CLARIS  Infirmière Oui 

Camille COMBES Infirmière Non 

Brigitte CREMIEN Infirmière Non 

Valérie DRESSAYRE Infirmière Oui 

Marie-Laure EMILE Infirmière Non 

Stéphanie FABRE  Infirmière Non 

Rachel FALCON  Infirmière Non 

Françoise FOURES Infirmière Non 

Xavier FROGER Infirmier Excusé 

Julien GABRIEL  Infirmière Non 

Aurélie GAYRAUD BOUZAT  Infirmière Non 

Delphine LUCAS  Infirmière Non 

Guillaume MARC Infirmier Oui 

Dominique MARC Infirmière Non 

Christine MONTEGRANDI Infirmière Oui 

Aude NOEL  Infirmière Non 

Fabienne NORMAND CROS Infirmière Excusée 

Camille PALLIES Infirmière Oui 

Maryse PEROLET Infirmière Non 

Geneviève REGNIER MAUREL Infirmière Non 

Fabienne VIDAL  Infirmière Non 

Aline VINCENT Infirmière Non 

Camille RIGAL Sage-femme Oui 

Nathalie TROUILLET Sage-femme Non 

Sandrine DEVIC Kinésithérapeute Non 

Nicolas GONNET  Kinésithérapeute Oui 

Jessica MARQUES Kinésithérapeute Non 

Sophie MARTY COLLET Kinésithérapeute Non 

Julie MAZIERES  Kinésithérapeute Oui 

Olivier PETIT Kinésithérapeute Oui 

Pierre RAMEN  Kinésithérapeute Non 
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Aurélie SANCET Kinésithérapeute Oui 

VIDAL CABANEL VILLEBRUN MAS CANIVENQ Kinésithérapeute Non 

Pierre BRUGUEROLLE Pharmacien Oui 

Yvette CHEBLI Pharmacien Non 

MOURGUES VIDAL Pharmacien Non 

Nicole NOGARET Pharmacien Non 

Sylvie ROUSSEL Pharmacien Non 

 

 

 

La mairie est là pour aider à lancer le projet de Maison de Santé Pluriprofessionnelle (MSP), avec l’appui 

du cabinet de Monsieur le maire tout en laissant, bien évidemment, la construction du projet de santé 

au corps médical. D’ores et déjà, la municipalité propose le futur investissement immobilier de 

réhabilitation du quartier de la Gare comme un lieu d’accueil. 

Dans ce programme immobilier, il y aura la trésorerie et des logements accessibles. La livraison est 

estimée,  si la maitrise foncière est effective en fin d’année, pour début 2020. 

 

Le projet de MSP s’inscrit dans un territoire intercommunal et Vabres pourrait être un site du réseau de 

santé puisque que, d’ici un an, un lieu sera disponible. 

 

L’objectif principal d’une MSP est une réponse collective à un besoin de santé de la population par un 

projet de santé partagé. 

 

 

Présentation… 

 

La création de l’association de préfiguration est une nécessité et une priorité dans les démarches 

prochaines. Il est relevé que la labellisation du projet n’est pas une évidence, d’où la nécessité de 

rigueur,  de respect d’un certain formalisme et d’un calendrier. 

Pour le diagnostic territorial, la collectivité pourra être un appui notamment avec le travail mené sur le 

Parc Naturel Régional des Grands Causses au niveau du diagnostic pour l’implantation du site unique 

hospitalier éventuel. 

  

 

La MSP peut présenter un site unique ou être mullti-sites comme sur Belmont/Saint-Sernin/Camarès et 

ainsi favoriser l’attractivité de jeunes médecins. 

 

Il est rappelé que dans la démarche, la réflexion immobilière devrait être secondaire car la priorité est le 

réseau de soins. Par exemple, demander à conserver la maison médicale actuelle. 

 

En terme de financement, le projet de MSP pourrait bénéficier du Leader, sous réserve de l’obtention  

de l’agrément de l’ARS. Il va y avoir une évolution forte au niveau hospitalier et donc oblige une réponse 

médicale également libérale. C’est un moment stratégique et sensible pour les usagers et les 

pratiquants.  

 

Les infirmières libérales sont au nombre de 27 sur la commune. Elles se sont déjà rencontrées pour 

évoquer le projet.  La préoccupation qui ressort est le local : la voiture est le bureau, le loyer pour un 

local pourrait être un frein.  

Les infirmières sont intéressées par le projet MSP mais à ce jour, elles ne savent pas comment elles 

pourraient s’organiser comme elles ne travaillent pas ensemble. 
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A noter que l’Udsma serait intéressé,  en tant que centre de soins. Il n’y a pas d’argument contre leur 

intégration dans le projet de MSP. 

Il pourrait y avoir un cabinet d’infirmières avec des permanences parallèles à celles des médecins. 

 

La question de l'offre de soin à inclure dans le projet est soulevée. Il est proposé de limiter le projet aux 

seules professions de santé reconnues par le ministère de la santé et titulaire d'un diplôme d'état
1
. 

 

Pour la diffusion du compte rendu et les prochaines réunions, les pharmaciens du réseau de garde de 

Saint-Affrique seront associés à la concertation.  

 

 

 

Objectif : association créée et opérationnelle au 1
er

 septembre 2017 

 

Sondage à réaliser avec date de retour au 18 juillet 2017 

 

La méthodologie d’organisation autour de Groupe métiers et de la création de commissions (diagnostic 

territorial, immobilière) semble adoptée.  

 

 

 

 

 

 

                                                 
1 Note du Dr Verdier: cela exclurait les psychologues ainsi que les enseignants en activité physique adapté qui font 

pourtant partie intégrante du volet prévention de certaines pathologies chroniques. Une décision à ce sujet devra 

donc être votée par l'assemblée constituante de l'association. 


